

## Faschingssause am SFZ Schöllnach



Am letzten Schultvormittag vor den Faschingsferien war am Standort Schöllnach noch richtig was geboten.

Zunächst fand nach einer über 2-jährigen „Coronazwangspause“ wieder die erste richtige Schulversammlung statt. Interessiert folgten die Schülerinnen und Schüler den verschiedenen Beiträgen über Projekte und Aktivitäten der vergangenen Monate. Des Weiteren stellten die Klassensprecher und Klassensprecherinnen die neuen Monatsziele ihrer Klassen vor, um in der nächsten Schulversammlung wieder die Schüler\*innen des Monats küren zu können.

Im Anschluss daran begann eine wilde Faschingssause in der Aula, zu der die SVE und alle Klassen einzeln in einer langen stimmungsvollen Polonäse durch das gesamte Schulhaus abgeholt wurden. In der Aula wurde dann die Tanzfläche zu bekannten Faschingsliedern gerockt. Es gab lustige Spiele wie das „Luftballontanzen“, „Mumien gestalten“ oder „Schaumkusswettessen“. Natürlich durfte auch bei all den vielen einfallsreichen und lustigen Verkleidungen eine Maskenprämierung nicht fehlen.

Es wurden verschiedene Maskenkategorien, wie „beispielsweise „Die Lustigste Maske“ oder die „Die Gruseligste Maske“ gekürt. Die jeweiligen Gewinner wurden durch den lautesten Applaus des Publikums, gemessen anhand einer Dezibelmesser-App, ermittelt. Für die Gewinner gab es einen Faschingskrapfen und einen Wertgutschein für den Pausenverkauf. Am Ende wurden alle Kinder noch mit einem für den Fasching typischen „Bonbonregen“ in die wohlverdienten Faschingsferien verabschiedet.